
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田参事、危機対策・防災課・加藤参事が

「福島の現状を知れば知るほど原発再稼働の推進

とはならない

で原発の多い福井県で原発政策に関わる職員は、

みんな福島に行って現状を知るような企画も是非

やって欲しい

 

倉さんと福井県連絡会から４名が参加し、佐藤県

議会議員も同席しました。

続いて、福井県庁を訪問し、原子力安全対策課・

山田参事、危機対策・防災課・加藤参事が

「福島の現状を知れば知るほど原発再稼働の推進

とはならない

で原発の多い福井県で原発政策に関わる職員は、

みんな福島に行って現状を知るような企画も是非

やって欲しい

 申し入れには、ふくしま復興共同センター・藤
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「福島の現状を知れば知るほど原発再稼働の推進

とはならない。知事の姿勢もあるが、福島と並ん

で原発の多い福井県で原発政策に関わる職員は、

みんな福島に行って現状を知るような企画も是非

やって欲しい。」と申し入れ・懇談を行いました。

申し入れには、ふくしま復興共同センター・藤

倉さんと福井県連絡会から４名が参加し、佐藤県

議会議員も同席しました。

福井県庁を訪問し、原子力安全対策課・

山田参事、危機対策・防災課・加藤参事が

「福島の現状を知れば知るほど原発再稼働の推進

知事の姿勢もあるが、福島と並ん

で原発の多い福井県で原発政策に関わる職員は、

みんな福島に行って現状を知るような企画も是非

」と申し入れ・懇談を行いました。

申し入れには、ふくしま復興共同センター・藤

倉さんと福井県連絡会から４名が参加し、佐藤県

議会議員も同席しました。  

【原発をなくす全国連絡会

福井県庁を訪問し、原子力安全対策課・

山田参事、危機対策・防災課・加藤参事が

「福島の現状を知れば知るほど原発再稼働の推進

知事の姿勢もあるが、福島と並ん

で原発の多い福井県で原発政策に関わる職員は、

みんな福島に行って現状を知るような企画も是非

」と申し入れ・懇談を行いました。

申し入れには、ふくしま復興共同センター・藤

倉さんと福井県連絡会から４名が参加し、佐藤県

【原発をなくす全国連絡会

 

今年一番の冷え込みで手がかじかむところ、

ふくしま復興共同センター・藤倉さんからの訴

えと横断幕を掲げてのスタンディング、チラシ

配布を行いました。参加は、１０人、チラシは

２５０枚の配布でした。

福井県庁を訪問し、原子力安全対策課・

山田参事、危機対策・防災課・加藤参事が応対。   
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【原発をなくす全国連絡会ニュース】 
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